



Communiqué de presse du 30 juin 2023 :

Suite aux violences urbaines, les élu.e.s de *La Vienne en Transition* appellent au calme

Nous nous sommes rendus ce matin aux Couronneries pour exprimer notre soutien aux habitants, commerçants et agents du service public qui ont vu leurs locaux dégradés ou même détruits.

Nous comprenons l'émotion suscitée par le décès du jeune Nahel et apportons notre soutien à sa famille.

Mais nous condamnons fermement les violences survenues cette nuit : détruire des équipements publics, des commerces et des habitations est injustifiable. Nous rendons notamment hommage aux sapeurs-pompiers pour leur mobilisation.

Nous appelons au calme, à un dialogue apaisé et à l'arrêt des violences.

En attendant toute la lumière sur cette affaire, laissons la justice faire son travail.

Ludovic Devergne, Sarah Rhallab, Grégory Vouhé

Le groupe La Vienne en transition au Conseil départemental de la Vienne est le seul groupe d'opposition, de gauche et écologiste, à la majorité de droite.
